
中間西校区まちづくり協議会(第３回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和５年８月４日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

 

【委員長】 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第３回)運営委員会を

始めます。 

それでは、次第の１、会長挨拶、会長お願いします。 

       

【会長挨拶】 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 

 それでは、次第の２、議題に移ります。 

（１）環境整備事業（親子クリーン作戦）についてです。 

自治会長さんには別にお配りしています依頼文のとおり、各自治会から５名ほどのご協力をいただ

き、１時間程度、西小学校体育会前の運動場草刈りを行います。 

９月９日（土）午前７時に、ピロティ前の受付場所に集合してください。 

なお、当日、雨天中止の場合は、午前６時に決定し各自治会長さんに連絡いたします。 

 

（作業の流れ及び作業内容を説明） 

 

熱中症予防のことも配慮し、１時間程度でできる範囲に限り行いたいと思います。 

 とにかく安全第一で怪我のないようにしていただき、子どもたちにとっていい環境で体育会が行え

ることを願っております。 

 説明は以上となりますが、皆さんからご意見などございませんか？ 

 

【学校長】 

 ・プール周り除草のお礼、体育会前除草に向けての挨拶とご協力のお願い 

 

【運営委員】 

 体育会まで 1ヶ月以上あるので草が伸びすぎるのでは？ 

 

【委員長】 

 この日程については、学校側からの要望でこの日でお願いしますという事でした。 

体育会に向けての練習やラインを引いたりとありますので、特にこの日で実施して問題ないですよ

ね？ 

 

【学校長】 

 はい、お願いします。 



 

【委員長】 

 はい。よろしいでしょうか？ 

 

【運営委員】 

 はい。 

 

【委員長】 

続きまして、（２）西小まつりの開催についてです。 

 本年度は、一定の規模で開催する方向で検討をしているとのことですので、現時点での開催内容案

のご説明をお願いします。 

もう一点が、その中で地域との「ふれあい」ということがあるならば、まち協への協力要請の内容

等が決まってあれば教えていただきたいと思います。 

 

【学校長】 

 今、熊谷さんがおっしゃられていたように完全元通りというのは難しいと考えています。現時点の

案ですと、11 月 11 日午前に 2 時間授業をしたのち 1 時間制作、例えば竹細工・折り紙・プラ板・ス

ライムといったところが案であがっているんですが、学年に応じた制作体験活動を 1時間行います。   

その後、給食を提供して午後に「西小まつり」ということで中学のブラスバンドを呼んで開会とい

うふうに現在の段階では考えております。ただその後は、やはりコロナの感染予防の観点から今年に

ついては食品をその場で食べるというのはなし。OKを出せて熱中症予防の観点から飲み物を提供する

程度になるかなと考えております。 

したがって、現段階では、まち協に対して午前中の制作のとこで関わっていただく部分が若干でて

くるかなというところです。現在のところ PTA・学校の方でやれる範囲で考えています。 

 

【ＰＴＡ副会長】 

 数年ぶりの開催で、皆様にご協力いただいていた時の「西小まつり」とは今回違う内容になります

もので、私たちの方も経験したことない内容になっています。 

現在どのような内容にするかはグループなどで話し合い途中でございます。校長先生からもありま

した通り少しご協力を要請することが出てくるかと思います。その際はよろしくお願いいたします。 

 

【委員長】 

 一応確認ですけど、ある程度の人数をまとめて各自治会から協力要請ということは、今のところは

考えていないといったところでよろしいですかね？ 

 

【学校・PTA】 

 はい。 

 

【委員長】 

 分かりました。では、まち協に協力要請がないということであれば、今回の西小まつりに関してま

ち協から予算配分するというのは特にないということでよろしいですね？ 

 



【学校・PTA】 

 はい。 

 

【委員長】 

 はい、分かりました。ただいまの件につきまして何かご意見等ございますか？ 

 

【運営委員】 

 何もないんだったら、西小まつりという名前がついてますけど、参加できるんだったら皆さん見に

来られませんか？という感じで学校のまつりですね。 

 

【学校長】 

 地域の皆さんをお誘いしての開催は、今回は難しいかと思っております。 

 

【運営委員】 

 はい。 

 

【委員長】 

 分かりました。以前は皆様ご存じの通り、午前中が西小まつり、午後からはまち協との共催による

「まち協フェスタ」っていう名でやってましたけど、今校長先生からお話しがありました通り、今回

は西小を中心とした「まつり」という形にされるという事でございますので、ご理解よろしくお願い

いたします。今後、PTA と学校と話しながら変更等がありましたら、今後の会議でご説明させていた

だきたいと思います。 

 

【委員長】 

 続きまして、（３）地域防災訓練（１０月２８日実施）についてです。 

 現在、訓練要項を９月会議において説明できるよう作成中です。別紙、平成 30年度の「まち協だよ

り」をご覧ください。（訓練実施内容、タイムスケジュールを説明） 

 訓練の規模（派遣職員数、予算額や備品の数）を検討するため、消防署や安全安心まちづくり課と

協議する必要がありますので、各自治会長さんにお願いですが、各自治会からの参加人数の見込みを

次回会議までにお知らせください。 

 

皆さんから、ご質問・ご意見はありませんか？ 

 

【一同】質問・意見なし 

 

【委員長】 

 続きまして（４）その他に移ります。 

 まず、学校閉庁日に伴う、まち協事務所の閉所日ですが、今年の学校閉庁日は、８月１４日から８

月１７日までとなっています。 

 事務局からの提案といたしまして、例年のとおり、まち協事務所の閉所日も同じ期間とさせていた

だきたいと思いますが、皆さん、よろしいでしょうか？ 

 



まち協事務所閉所日：8月 14日（月）から 8月 17日（木）まで 

          ※8月 11日（金・祝）から 8月 13日（日）は通常閉所 

 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

議題については以上になりますが、皆さんからご意見などございませんか？ 

 

【運営委員】 

 クリーン作戦の名簿提出は 9月の会議でいい？ 

 

【委員長】 

 はい。9 月 1 日開催の運営委員会までに事務局までお持ちいただくなり、メール、ライン、電話で

も構いませんのでご連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

【会長】 

 ・小田ヶ浦中央公園で行う「夏まつり」のお知らせ 

  16：00～21：00（盆踊り、東中吹奏楽部の演奏、屋台、金魚すくい、ヨーヨー等） 

 

【委員長】 

 それでは、学校、安全安心まちづくり課、社協、介護保険課から連絡事項などありませんか？ 

 

【学校長】 

 ・地域見守り、教育活動のご協力に対するお礼 

 

【安全安心まちづくり課】 

 ・避難訓練ご協力のお願い 

 

【社協】 

 ・フードドライブご協力のお願い 

 

【介護保険課】（配布資料に沿って説明） 

 ・なかまのなかまカフェ 6月㏌ハピネスなかま 

 ・なかまのなかまカフェ㏌通谷三区 

 ・なかまのなかまカフェ特別編～夏休みに多世代交流を！～ 

 ・オレンジガーデニングプロジェクト 

 ・オレンジガーデニングコンテスト 

 ・認知症サポーター養成講座 

 ・認知症 なかまで備え 支え合う交流会 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 



 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思います。 

皆さんに各校区の行事予定表を配布していますので参考にされてください。 

では、次回、第４回運営委員会は９月１日（金）１９時から開催予定です。どうぞよろしくお願い

します。 

以上で、第３回運営委員会を終わります。皆さん、お疲れさまでした。 


